

報道各位

新潟市下水道部

－ 第27回 日本水大賞「審査部会特別賞」受賞報告 －  
**受賞ゼミ学生らが市長を表敬訪問します**

日本水大賞委員会（名誉総裁 秋篠宮皇嗣殿下、委員長 毛利 衛 日本科学未来館名誉館長）と国土交通省が主催する 第27回 日本水大賞 において、新潟法律大学Gゼミ（下水道ゼミ）が、令和4年度以来、本市下水道部との協働で取り組んできた下水道事業PRの取り組みにより、「審査部会特別賞」を受賞しました。

このたび、受賞ゼミ学生らが市長を訪問し、受賞およびこれまでの取り組みについて報告を行いますので、取材・広報にご協力くださいますようお願いいたします。

**【市長表敬の概要】**

- 日 時 令和7年7月9日（水）午前11:00～
- 会 場 新潟市役所 秘書課 第二会議室
- 訪問者  
新潟法律大学 学生 9名  
新潟法律大学 教職員 久代 英俊 副校長 ほか 1名

**【「日本水大賞」について】**

- 水循環系の健全化に向けた諸活動を広く顕彰し、活動を支援すること目的に、平成10年に創設。
- 「審査部会特別賞」は、“活動がユニークなものなど、特に表彰に値する”とされたものに授与。副賞10万円。
- 受賞の評価ポイント：「下水道を環境教育につないでおり、ゲーミフィケーションを使った手法は興味深い」、「自由研究教室実施からカードゲーム開発まで活動が多岐にわたる」、「身近な存在でありながら普及啓発が遅れがちな下水道のわかりやすい広報になっている」

※以上、同委員会のプレスリリース（R7.3.13）より →

**【新潟法律大学 Gゼミについて】**

- 新潟法律大学（中央区弁天2）は、中央大学法学部併修コースを備えた法律系4年制専門学校で、公務員や土業を目指す学生が多く学んでいます。
- Gゼミは、公共的課題の解決を実践をとおして学ぶことを目的とした学生有志による自主ゼミで、令和4年度に誕生して以来、後輩へと引き継がれ、今年度で4年目となります。新潟市下水道部は、職員の出張講義や施設見学、企画への助言などでGゼミの活動を支援しています。

**【当日の取材について】**

表敬訪問会場での取材を希望される場合は、以下のとおりメールでご連絡下さい。

※メール件名「市長表敬取材希望」とし、メール本文に①お名前、②所属、③連絡先（電話番号・メールアドレス）記載の上、7日（月）午後5時までに問い合わせ先アドレスへお願いいたします。

問い合わせ先 新潟市 下水道部 西部地域下水道事務所（担当：所長補佐 阿部）  
電話：025-370-6370 メール：seibugesui@city.niigata.lg.jp